

06 de junio de 2025



Visita de los estudiantes del IES San Diego al Aeropuerto de Fuerteventura. © Aena.

El Aeropuerto de Fuerteventura recibe la visita del IES San Diego de Alcalá

El Aeropuerto de Fuerteventura acoge al alumnado del IES San Diego de Alcalá para realizar la actividad “Conoce el Aeropuerto de Fuerteventura”. Trece alumnos de 2º de la ESO, junto a sus profesores, han recorrido las instalaciones aeroportuarias visitando la zona de trabajo de los Técnicos de Operaciones del Área de Movimiento (TOAMS, señaleros), el Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI, bomberos) y el Control de Fauna, entre otras, con el fin de conocer las funciones de estos colectivos. El objetivo de la actividad es que los jóvenes, además de conocer el entorno aeroportuario, comprendan el papel clave que desempeña el transporte aéreo en el desarrollo social y económico de la isla.